

## Síntesis de la Junta General

Como estaba anunciado, el pasado día 29 se celebró la Junta General Ordinaria en la que se trató de los asuntos pendientes y se dió un repaso a los proyectos y actividades más importantes.

Nota destacada, como en anteriores reuniones o más acentuada, fue la escasa concurrencia de socios. Se ve que no hay forma de conseguir un mayor entusiasmo. Este asunto merece un capítulo aparte y por ello pasamos, aunque muy brevemente, a lo que fue la asamblea.

Como es de rigor, se dió principio con un detallado resumen del movimiento habido en todos los aspectos durante el año anterior, así como el estado económico, que dejó complacidos a todos y naturalmente se aprobó por unanimidad.

Entre los más importantes asuntos a tratar teníamos el de la elección de cargos directivos, que por unas razones u otras en esta ocasión correspondía una renovación casi total, pues solo un vocal quedaba de la anterior Junta. El resultado sustancial fue: cambio de Secretario, Tesorero y un Vocal, siendo reelegidos los restantes componentes. Confiamos en que estos tres nuevos «valores», cuyos nombres aparecen aparte, inyecten savia nueva y la Junta Directiva reemprenda el camino nuevamente con su bagaje de ilusiones y esperanzas, pues conocemos la indiscutible valía y afición de los nuevos miembros elegidos, y es de confiar que su beneficiosa labor sea destacada.

Se trató sobre la proyectada Exposición de tema Provincial a celebrar en la Casa de Guadalajara en Madrid, que encontró la más favorable acogida por todos y de la que también en lugar aparte se dan noticias. También se discutió sobre el Cine, que demostró una vez más que para conseguir nuestros ambiciosos planes no solo hace falta afición, hace falta dinero, y mucho. Por lo que hubo que dejarlo en tal estado, antes que desatender necesidades más perentorias, y no abandonar la idea de conseguir un proyector en cuanto haya ocasión propicia. Entretanto se dará el mayor número de proyecciones posible por el procedimiento empleado hasta ahora, y se tratará de fomentar la afición sobre esta actividad.

Aparte de la elección de cargos, lo que mayor interés tenía en esta Junta y lo que más apasiona a los socios, es la Exposición de Ferias y sobre ella se discutió largo y tendido. Se oyeron opiniones y criterios para todos los gustos, pero es lamentable que aun respetando todos los puntos de vista, no se haya podido tomar ningún acuerdo concreto debido a imperiosas razones de tipo económico principalmente. La Junta Directiva quedó facultada para obrar, como hasta ahora se ha venido haciendo, de acuerdo con las posibilidades de cada caso.

Esto es a grandes rasgos lo que fue la Junta General, y se ha creído oportuno hacerlo público para conocimiento de los ausentes, que por desgracia fueron muchos.